

El delfín murió de neumonía: Profepa

Escrito por Comunicado

Viernes 13 de Octubre de 2017 17:39



GUAYMAS, Son., 13 de Octubre de 2017.- La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente dijo que “Europa”, la delfín hembra nariz de botella, llamada del Delfinario Sonora, murió de neumonía aguda provocada por un ataque bacterial.

El 19 de septiembre pasado, 24 horas después de la muerte del ejemplar, se le practicó la autopsia y se expuso como diagnóstico un daño en el sistema respiratorio de este mamífero, provocado por bacterias. Al evaluar el cuadro clínico presentado, la Profepa llegó a esa conclusión y confirmó la presencia de una bacteria llamada Burkholderia cepacia en los órganos de ese ejemplar traído hace dos meses al puerto a ser parte de programas de delfinoterapias asistidas para menores.

Desconoce la dependencia cómo adquirió el delfín el problema, pero por lo pronto ha hecho recomendaciones al Delfinario Sonora para elevar su bioseguridad y medicina preventiva, en un intento de evitar que los restantes delfines puedan adquirir ésta u otras enfermedades.

El Delfinario aceptó elevar esa seguridad y hará exámenes médicos periódicamente, tratamiento preventivo para estimular su sistema inmune, mejorar la salud ambiental de ese espacio y realizar limpieza y desinfección de las instalaciones con mayor constancia.

El delfín murió de neumonía: Profepa

Escrito por Comunicado

Viernes 13 de Octubre de 2017 17:39

En un comunicado, Profepa confirma que continuará realizando visitas periódicas al Delfinario que opera en un espacio litoral entre Guaymas y el Destino Turístico de San Carlos, para verificar el estado de salud de los tres ejemplares que viven en la instalación en apego a la Norma Oficial Mexicana que regula el manejo y manutención de mamíferos marinos en cautiverio.